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Alo do 19o (décimo nono) Reuniôo Ordinório do Cômoro Municipol de Sõo

Golordo reolizodo no dio 25 (vinte e cinco) de novembro de 2014 (dois mil
e quotorze) às 19:00 (dezenove) horos, no sede do Cômoro, à Proço Sõo

SebostiÕo, no. 45, nesÍo cidode, onde se reunirom sob o Presidêncio do
vereodor Genésio Mortins Neto, os senhores vereodores: Adriono Leonel de
Androde, Célio Mortins dos Reis, Gilberlo de OliveÍro Côndido, José Geroldo
Vieiro, José Luiz Messios Nelo, Morio Modoleno Brosileiro Lopes Queiroz,
Morcilon Loci Rodrigues, Mouri lgnócio de Moroes Silvo, OnoÍÍe Roberlo de
Oliveiro, Ricordo Nunes e Voldivino Honorolo de Oliveiro. Hovendo número
regimentol, em nome de Deus, o senhor Presidente declorou oberto o 19'
(décimo nono) ReuniÕo Ordinório do ono de 2014. O Presidente Genésio
Mortins Neto explicou que em rozÕo do folecimento de .José Domingos
Lopes, populor "Dominguinhos do Cominhôo", oo contrório do que o de
coslume. os Hinos Nocionol e de Sôo Gotordo nÕo seriom executodos.
Sugeriu o todos os vereodores e presentes que fizessem I (um) minuto de
silêncio em homenogem ô esse personogem morconte do histório do
cidode, "Sr. Dorninguinhos do Cominhõo" . Após, o senhor Presidente
solicitou leituro do oto do 18" Reuniôo Extroordinório oconido em l8
(dezoito) de novembro de 2014. O vereodor José Luiz Messios Neto solicítou
o dispenso do leituro do oto em rozõo do extenso pouto e poro que quem
deseje posso ocomponhor o velório do Sr. Dominguinhos. O pedido foi
posto em oprecioçôo e posterior voloçõo, sendo oprovodo por l2 (doze)
votos, nos termos do ort. 35 do Regimento lnterno (Resoluçóo 94192). É.m

questôo de ordem vereodor Célio Morlins dos Reis explicou que trouxe
poro oprecíoçõo dos edis um oboixo ossinodo que compõe um pedido de
providêncio, de suo outorio, que solicito o reiorno dos iurmos de Jordim I

poro o Escolo Municipol Profo Lourdes Lodeiro, e que gostorio de contor
com o opoio dos vereodores nesse pleito. O senhor Presidente declorou seu
opoio, disse que jó ossinou o documento e pediu oos demois vereodores
que ossim tombém o fizessem. Possou-se o leituro dos CORRESPONDÊNCIAS:

Minislério do Educoçõo- Recursos do Fundo Nocionol de Educoçôo
destinodo oo município: Competêncio 11/2O14- R94.,I04,00. Minislério do
Soúde- Recursos do Fundo Nocionol de Soúde destinodo oo município:
competêncío 07/2O14- R$ 50.470,00; competêncio OBl2014- Rg 313.893,39
compeiêncío 0912014- R$ 465.29ó,26; competêncio 1012014- Rg 202.275,07
Convile: A E. E. Hermenegildo lodeiro convido o todos poro porticiporem
do EXPOINCRI 2Ol4 o reolizor-se dio 28 de novembro de 2014 o portir dos
09:00 horos. Convile: OÍíclo 25212014- O Ministério Público do Estodo de
Minos Gerois convido poro os discussões relotivos à Açõo Nocionol no08 do
CNMP que verso sobre "O Ministério Público no Defeso do Acesso e do
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Quolidode do AtençÕo Bósico" o reolizor-se dio 26/11/2014 os l4 horos no
CDL de Potos de Minos. No sequêncio forom opresenÍodos os Projeios de
Leis, o sober: PROJETO DE LEI CO^ PTEMENTAR No 77 DE 25 DE NOVEMBRO DE

2014 que "DispÕe sobre o Estruturo Orgonízocionol Admínistrotívo do Poder
Legrslolívo do Município de Sôo Gotordo." PROJETO DE [El No 79 DE 17 DE

NOVEMBRO DE 2014 que "Dispôe sobre o outorizoçõo oo Poder Execuiivo
Municípol o sup/emenlor doÍoçôes orçomentórios com so/dos insuficienÍes
no Lei do OrçomenÍo Anuoi ern vigor e dó outros providêncios," no volor
de R$ 11.250,00. PROJETO DE [El No80 DE 18 DE NOVEMBRO DE 2014 que
" Autorizo o Poder Executivo Munícípol o celebror convênio com o
comunidode teropêutico SonÍo Rilo de Cóssio e conlém ouÍros
providêncios." PROJETO DE [El No 8l DE 18 DE NOVEMBRO DE 20'14 que
"Dispôe sobre o outorízoçõo oo Poder Execulivo Municipol o sup/emenÍor
doloções orçomentórios com so/dos insufícienles no Leí do Orçomento
Anuol em vigor e dó outros providêncios" no volor de R$ ó8.44 1,00. No
ordem possou-se o opresentoçõo do VETO PARCIAL A PROPOSTÇÃO DE LEI

Na 47/2014, DE 27 DE AGOSTO DE 2014 gue "Dispõe sobre o esÍudo de
impocto de vízínhonço, de que trotom os ortigos 3ó, 37 e 38 do Lei Federol
n. 10.257, de I0 de julho de 2001". Em oiendimenio oo gue preconízo o
Regimenlo lnterno, o senhor Presidente nomeou 3 vereodores, Voldivino
Honoroto de Oliveiro, Célio Mortins dos Reis e José Geroldo Vieiro poro
comporem comissõo especiol que elobororó porecer sobre o veto
opresenÍodo. No sequêncio foi discutido e votodo o PROJETO DE [El No
78/2014 de 17 de novembro de 2014 que " Autoríza o olienoÇõo de bens
imóveis perÍencenÍes oo potrímônio municipol de Sôo Gotordo, que
especiltico, e dó oulros providêncios." lniciolmente foi lido o porecer do
Comissõo de LegisloçÕo, .Justiço e Redoçõo que opino pelo legolidode e
constitucionolidode do Pro.jeto. As demois comissôes, de Fiscolizoçõo
Finonceiro e Orçomentório e de Serviços Públicos Municipois opresentorom
porecer conjunÍo tombém defendendo o oprovoçôo do projelo em
esludo. Em discussÕo, vereodor Gilberlo opinou sobre um dos imóveis
discriminodos. disse que hó olgum tempo o Coso Legislotivo hovio votodo
um Projeto de Lei que outorizovo o cessôo de uso desse terreno específico
o um porticulor e hoje o Cômoro Municipol tem o sotisfoçÕo de corrigir isso,
obrindo o possibilidode de fozer reiornor oo município umo somoiório
esperodo de R$ 300.000,00 (lrezentos mil reois). Colocodo em votoçôo o
porecer foi oprovodo por l2 (doze) votos. Após, foi lido o PROJEÍO DE [El No
78/2014 de l7 de novembro de 2014. Posto em discussôo, vereodor José
Luiz cumprimentou o vereodor Gílberto pelos polovros e completou que o
terreno que o colego mencionou foi odquirido no gestõo municipol
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onterior. Explicou que o intençôo ero o construçõo, noquele terreno, de um
frigorífico otrovés de umo orgonizoçõo do setor privodo, e que como nôo
ero possÍvel o dooçõo do terreno, fez-se umo cessôo de uso. O imposse
terio se dodo, de oçodo com os relotos, quondo oporeceu umo
incongruêncio, como se fozer investimentos privodos em um imóvel
público? Em rozÕo disso o projeto iniciol nõo pôde ser executodo. Nesse

meio tempo, oindo houverom invosões no terreno. Com o oprovoçõo
desse projeto, seró oberto umo possibilidode desso mesmo orgonizoçõo
porticulor poder concorrer e oté mesmo compror esse terreno. Vereodor
OnoÍre porobenizou o Coso Legislotivo por ter tomodo esso otitude,
lembrou que emboro o intençôo do Poder Executivo do époco fosse boo,
o moneiro como o projeto foro formotodo nôo foi o melhor. Sugeriu que
coso o municÍpio oindo tenho olgum lerreno sem destinoçõo que tombém
possom ser vendidos. O senhoÍ Presidente porobenizou oos vereodores
Gilberto, José Luiz e Onofre pelos esclorecimentos prestodos em reloçôo oo
projeto. O Projeto foi colocodo em votoçôo, obtendo oprovoçôo plenório
por l2 {doze) votos. No sequêncio foi onunciodo o DISCUSSÃO E VOTAçÃO
DO PARECER DA COMISSÃO ESPECIAT INSTIUíDA PEIA PORTARIA NO 08/2014.
Antes de ser iniciodo o leituro, vereodor José Luiz Messlos Neto solicitou
visios oo porecer olegondo desconhecimento do ossunto. O senhor
Presidente ponluou que no reuniõo onterior o vereodor Mouri lgnócio de
Moroes Silvo .jó hovio pedido visto e que o mesmo foi concedido. Vereodor
José luiz escloreceu que é seu direito tombém lonçor mÕo desse recurso
vez que necessito de tempo poro estudor o porecer ontes de votó-lo.
Dionte o exposto o senhor Presidente, oiendeu oo pedido de visto o
concedendo pelo prozo regimentol. Possou-se o APRESENTAÇÃO E

APRECTAçÃO DE TNDTCAÇÕES. CA Ão 12 0'14 de oulorio de todos os
vereodores sugere oo senhor Prefeito que o Poder Executivo tronsforme os
funçôes de ogentes operocionois I e ll em openos umo mesmo funçõo,
umo vez que ombos os ocupontes dessos funções têm no prótico os
mesmos otribuiçôes. Foi posto em discussôo, depois em voioçõo, sendo
oprovodo por 12 (doze) volos. IND|CACÃO 13/2014, de outorio do
vereodor Ricordo Nunes, sugere que o Poder Executivo: l) crie, otrovés de
Projeto de Lei o ser encominhodo o esto Cômoro Municipol, umo
seçôo/divisÕo/deportomenÍo de trônsito quê, no coso, conforme
legisloçÕo vigente, pode cumprir o mesmo funçÕo de umo Secretorio de
Trônsito; 2) prepore umo equipe poro reolizor o engenhorio, fiscolizoçÕo e
educoçôo de trônsito, olém de levonlor, onolisor e controlor dodos
estoiísticos; 3) crie o JARI - Junlo Administrotivo de Recursos de lnfroções -,
nomeondo seus membros e oprovondo o regimento interno, o suporte
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iécnico e odministrotivo. Ao ser posto em discussôo, vereodor Adriono
Leonel, questiono se o indicoçõo em onólise poderio ser melhor estudodo
ontes de ser votodo. O senhor Presidente, opós dirimir dúvido com o
ossessorio jurídico do Coso, explicou que poderó ser concedido visto do
indicoçÕo oo vereodor que queiro. Vereodor Ricordo Nunes escloreceu
que o indicoçôo troz elementos normotivos do próprio Denoiron e que se
troto de umo sugestõo poro que o Poder Executivo municipolize o lrônsilo
em nosso cidode. Após os explonoçôes, vereodor Adriono solicilou vistos à
lndicoçÕo l3/2014, sendo concedido pelo senhor Presidente. No
sequêncio possou.se o APRESENTACÃO E VOT CÃO DE PEDIDoS DE

PROVIDÊNCIAS. O senhor Presidente pediu oo vice que conduzisse os

irobolhos em reloçôo oo Pedido de Providêncio 082/2014, de suo outorio
que solicito oo órgõo competente do executivo municipol que providencie
o notificoçôo dos proprielórios dos dois lotes vogos situodos à Ruo Vitório
Régio em frente oo n'55 no Boino Jordim dos Flores, poro que os mesmos
possom fozer os colçodos com bose no que dispôe o ort.3. do lei 19ó5 de
04/06/2013. Depois de opresentodo foi posio discussôo e em votoçõo, pelo
Presidente em exercício Morcilon Loci Rodrigues, sendo oprovodo por 12
(doze) votos. O Presidente Genésio Mortins Neto reiornou o presidir o
sessÕo, possondo oo Pedido de Provldênclo O83/2O14, do vereodor Odoir
Mussi, que pede oo órgôo competente do executivo municipol que destine
correiomente os lotes de propriedode do município situodos ô Ruo Rio Sõo
Froncisco no Boirro Nosso Senhoro Aporecido. Em discussÕo, o outor do
proposiluro explicou que o lugor em questôo tem servido como locol de
prostiluiçõo e consumo de drogos, como conto os vizinhos doquelo
locolidode. O senhor Presidente, cumprimentou o Secrelório de
Administroçõo, vereodor licenciodo Cloudionor Anicésio dos Sontos e
pediu que como titulor do posto investigosse o problemótico trozido nesse
pedido de providêncio. Posto em voloçÕo foi oprovodo por l2 {doze)
votos. Pedido de Providêncio 084/2014, tombém de outorio do vereodor
Odoir Mussi, que solicito oo órgôo competente do executivo municipol que
estude o possibilidode de substituiçÕo do colçomento do Ruo Gomeleiro
entre o finol do Ruo Pinheiro Mochodo e Av. Joôo Lopes no Boirro
Compestre por povimentoçõo osfóltico. Após discussõo, foi posio em
votoÇõo, sendo oprovodo por 12 {doze) votos. pedido de providêncio
O85/2O14, de outorio do vereodor Célio com o opoio de todos os demois
vereodores, pede que o órgôo responsóvel do executivo municipol estude
o possibilidode de retorno do .Jordim I no Escolo Lourdes lodeiro poro
otender os Boirros Toquoril, Toncredo Neves, Lí.ios do Compo lE ll, Serro
Negro e Boo Víslo. Em discussõo, o outor do pedido de providêncio
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explicou que esso mudonço troró benefícios à todo o comunidode, que
onexo oo pedido estó um oboixo ossinodo com 249 (duzentos e quorento
e nove) ossinoturos. Disse oindo que mostroró o todos os inieressodos que o
corpo legislotivo opoiou com unonimidode seu pedido. O senhor
Presidente porobenizou o vereodor Célio pelo proposituro e se solidorizou
com os fomílios que necessitom tonto desse serviço público. Disse ocreditor
que o Execufivo Municipol se sensibilizoró dionte o pedido. Posto em
votoÇõo obteve oprovoçÕo plenório por I 2 (doze) votos. O senhor
Presidente solicitou oo lo Secretório que lesse oíclo 564/2014 oriundo do
Mlnistério Público, que comunico que o Notício de Folo 062l.l4.OO l l6-8,
oriundo de umo representoçõo do senhor JeÍerson lelte, fol êncerÍodo em
09 /10/2014. No ordem o senhor Presidente lembrou à Comissõo Especiol
nomeodo poro emitir porecer sobre o veto porciol ô Proposiçõo de Lei
04712014 que devem reunir-se, o seu próprio critério e ogendo, poro
definirem presidente e relotor e, por conseguinte onolisorem o motério.
Continuondo, porobenizou oo procurodor do Coso, Dr. Alderico Kleber de
Borbo, pelo oprovoçõo no mestrodo do FUMEC, pelo recebimento do
medolho Tirodentes, pelo Prêmio de Desioque no Advococio em 2014 e
pelo publicoçõo de ortigos em revisios especiolizodos. Ressoltou o trobolho
desempenhodo pelo odvogodo junto oo Poder Legislotivo Municipol e
desejou sorte em suo jornodo. Vereodor Morcllon porobenizou o
procurodor Dr. Alderico pelos conquistos. Continuou mencionondo um
Projeio do vereodor Célio que nomeou à Ruo Froncisco pereiro do Rocho e
o cumprimentou pelo conquisto mois recente que foi o povimentoçõo
osfóltico do mencionodo ruo. Vereodor Célio cumprimentou Dr. Alderico
pelo sucesso. Porobenizou e ogrodeceu oo ExecuÍivo Municipol pelo
conquisto citodo, explicou que o verbo foi trozido otrovés do Deputodo
Esioduol Bosco. O senhor Presidente tombém o cumprimentou e folou do
luto do colego. Vereodor Modoleno porobenizou Dr. Alderico pelos
conquistos e completou que poro o CESG (Centro de Ensino Superior de
Sôo Gotordo) é umo honro tê-lo como professor. Vereodor GilbeÍlo
cumprimentou Dr. Alderico e lomentou o folecimento do Sr. Dominguinhos
do CominhÕo. dizendo que SÕo Gotordo perde umo referêncio de
honestidode e trobolho. Vereodor Odoir Mussi porobenizou D. Alderico,
mencionou que o pedido de lroco dos bloqueles foi feito pelo Sr.

Dominguinhos e por Luzordo Corvolho. Relotou que sobre o problemo do
óguo em Aboeté dos Venôncios, o situoçôo estó estognodo emboro jó
hojo recursos poro que o problemo sejo minorodo. Disse que sempre voiou
os projetos de interesse do Executivo Municipol e desobofou dizendo que

perseguido em seus pedidos. Disse que folto vontode político por
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porÍe do Executivo Municipol, que em se irotondo de colomidode público.
bostorio um decreto poro inicior os trobolhos de perfuroçõo do poço
ortesiono, oo finol pediu umo intervençÕo do Coso Legislotivo junto o
Prefeituro poro que o comunidode de Aboeté dos Venôncios sejo
otendido. O senhor Presidente opinou que o vereodor estó em seu direito
de opresentor os reivindicoções. Vereodor Adriono lembrou que todo
indicoçõo, pedido de providêncio, requerimentos e proposições devem ser
protocolodos no secretorio com ontecedêncio mínimo de 24 horos do
horório de início dos reuniões, solicitou oindo que cópios sejom entregues o
todos os vereodores e pediu que os colegos refletissem sobre o ossunto.
Pediu tombém o morcoçõo de umo reuniõo extroordinório poro
oprecioçÕo dos Projetos de Leis 79 e 8l de 2014. Após deliberoçôo, optou-
se por oprecior o reolizoçõo do Reuniõo Extroordinório no segundo- feiro
dio 01 /12/2014 às l8h00min, que em votoÇõo obteve oprovoçôo plenório
por l2 votos. Vereodor Voldivino cumprimentou o vereodor Célio por seu
trobolho, porobenizou Dr. Alderico por suos conquisÍos. Continuou
referindo-se oo senhor Dominguinhos do Cominhõo, disse que ero seu
omigo desde o mocidode. contou que em suo fomÍlio existem muitos
cominhoneiros que tombém conviviom com ele. Relotou que opós tiror suo
corteiro de cominhÕo, oindo com I 8 onos, ocomponhou senhor
Dominguinhos em umo viogem o Belo Horizonte, sendo seu motoristo,
siluoçÕo que segundo o vereodor foi morconte em suo vido. Folou que
esteve junto de Dominguinhos em vórios componhos polílicos em um
mesmo polonque, finolizou deixondo suo solidoriedode à dor do perdo do
fomÍlio de pessoo iôo nobre. O senhor Presidente mencionou que o
folecimento de Dominguinhos foi umo perdo importonte poro o cidode de
Sôo Gotordo. Vereodor José luiz cumprimentou o todos e porobenizou o
procurodor do Coso, Dr. Alderico, pelos conquistos e desejou que elos
se.iom o combusiível poro que o odvogodo coniinue o brilhor no óreo
jurídico. Cumprimentou tombém o vereodor licenciodo, ho.le Secretório de
Administroçõo pelo trobolho desempenhodo em prol do município.
Lomentou o morÍe de Dominguinhos do Cominhõo, relotou que ero
conhecido em iodo o cidode e como corocterístico principol de suo
personolidode estovo o simplicidode. Em suos polovros, homem humilde e
sempre disposto o servir. Nos componhos políticos sempre emprestovo seu
cominhõo, poro ser oli montodo um polonque e oindo por vezes usovo o
microfone poro expressor suos idéios e convicções, colocondo-se no
defeso de seus componheiros políticos. Opinou que é umo perdo
ineporóvel e que os próximos componhos polílicos nõo contorôo com suo
presenço, mos o suo presenÇo permoneceró vivo entre os componheiros.

6

§l

khturê:fXl36'7r- üra
Praça Sào Sebasüão ne 45 - CfP 3EtsUl{m

wtrt.ctnxrn§aogotârdo.mggoebr

t-r

(



Gar*o,líúu*wzt/ /. Zar, 9cÍrzodt

Disse ser orgulhoso por ter sido seu omigo e de ter merecido o confionço
de Dominguinhos do Cominhõo. Solicitou à Meso Diretoro do Coso
Legislotivo que enviosse umo moçõo de pesor e condolêncios à fomílio de
.losé Domingos Lopes. O senhor Presidente encominhou o pedido ô Meso
Direloro e opinou ser justo o homenogem. Vereodor Onofre cumprimentou
o todos, porobenizou Dr. Alderico pelo desempenho que vem
opresentondo. Solicitou oos colegos vereodores que fosse morcodo umo
reuniõo poro que no semono próximo o orçomento pudesse ser discutido.
Pediu oindo oos componhelros que se empenhossem no reformo do Lei

Orgônico. Relotou que hó 1 {um) ono, o ComissÕo responsóvel pelo
reformuloçôo do lei orgônico, solicilou oo INCRA o projeÍo originol de
osseniomento do Agrovilo, com o Lei referente e demois documentos,
informoções essos importonles o continuidode dos estudos e que oté o
momento o Cômoro Municipol nõo foi otendido. Solicitou à Meso Diretoro
que fosse à Belo Horizonle, especificomente oté o INCRA poro ver o que
estó dificultondo o envio de tois informoçÕes, ou que enviossem técnicos
do Cômoro poro overiguorem o ossunÍo. O senhor Presidente deixou o
corgo do Comlssôo de Fiscolizoçôo Finonceiro e Orçomentório o
ogendomento do reuniôo de estudos sobre o Pro.jeto de Lei 59 que refere-
se oo Orçomento. O senhor Presidenie lembrou oos vereodores que o
Sessõo Solene de concessôo de títulos de cidodonio honorório e
benemérito, ocorreró às 20h00min do dio I I de dezembro de 20 I 4 e
informou que os convites poro o evento jó forom confeccionodos pelo
ossessorio de comunicoçÕo do Coso Legisloiivo e jó se encontrom no
secretorio à dísposiçÕo dos porlomentores. Nodo mois hovendo com o
groço de Deus o senhor Presidenie declorou encerrodo o sessõo plenório.
Do que poro constor, eu, Ricordo Nunes, vereodor e lo Secretório, lovrei o
presente oto que lido se ochodo de ocordo voi ossinodo pelo Meso
Diretoro. (Nodo mois)

GEN RTINS NETO

sidenle

MA RIGUES

Íesidenle

,4" -
RICARDO NUNES

I " Secrelórlo
OTIVEIRA CANDIDO

2" Secretório
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